



## PSIM Agendakan Laga Uji Coba Lagi

**YOGYA, TRIBUN** - Tim pelatih PSIM Yogyakarta akan kembali mengagendakan sejumlah pertandingan uji coba. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari persiapan tim jelang kompetisi Liga 2 2022 diputar kembali pada 14 Januari 2023 mendatang.

Pelatih PSIM, Erwan Hendarwanto mengatakan, laga uji coba dilakukan untuk mematangkan taktik dan strategi tim. Sekaligus, mengejar *peak perform* (penampilan puncak) tepat sebelum kompetisi kembali diputar.

"Uji coba akan tetap ada, tapi tidak terlalu banyak. Kami fokus pemantapan tim karena tanggal 14 itu paling efektifnya tiga minggu karena kepotong libur Nataru (Natal dan Tahun Baru). Kami desain agar *peak* (puncak) nya di 14 Januari," kata Erwan, Jumat (16/12).

Erwan membeberkan persiapan dalam kurun waktu sekitar satu bulan ini akan fokus pada memperbaiki kelemahan atau kekurangan tim. "Semua aspek di tim akan kami benahi, bagaimana menyerang bertahan, transisi, termasuk fisik dan mentalitasnya," jelas Erwan.

Untuk diketahui, tim berjuduk Laskar Mataram itu punya tugas cukup berat di lanjutan kompetisi Liga 2 2022. Dengan target promosi musim ini, Yudha Alkanza memerlukan kemenangan beruntun di dua laga akhir putaran pertama.

Kemenangan itu tentu saja akan menjadi modal baik untuk menatap putaran kedua. Seperti diketahui, saat ini PSIM terjebak di peringkat enam klasemen sementara Grup Tengah dengan perolehan sembilan poin.

Untuk itu, Erwan berharap para pemain tidak lagi canggung saat kembali berkompetisi. "Dengan jeda dua bulan lebih ini, harapannya mereka tidak lagi bermain seperti memulai lagi, seperti awal. Saat ini fisik mental teknis, detail detail *set piece* kami perbaiki," harap Erwan.

Di sisa laga putaran pertama, Erwan juga berharap timnya mampu mengejar ketertinggalan poin agar mampu membuka peluang lolos putaran final Liga 2. "Harapannya jauh lebih baik dari kemarin, bisa dapat hasil lebih baik, dapat bersaing di papan atas klasemen," tandas dia. **(tsf)**



**DOK. PSIM YOGYAKARTA**  
**LATIHAN** - Para pemain PSIM Yogyakarta menjalani latihan di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Jumat (16/12). Latihan digelar sebagai persiapan menyambut kompetisi Liga 2 pertengahan Januari 2023.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005